

## El Premio Deportividad de «Seguros Hispania» es entregado al Montornés

### Los deportistas de la población opinan ante el III Campeonato

MONTORNES, 1 — V. LA ROCA, 1

Estos dos conjuntos se enfrentaron el lunes día 18, segundo de la Fiesta Mayor de la población, su actuación y la marcha incierta del marcador han mantenido la tensión llegando incluso el nerviosismo a apoderarse del numeroso público asistente, de los 22 jugadores y del árbitro señor Nogués.

La nivelación entre los dos ónces se ha manifestado durante todo el encuentro, ha habido jugadas muy bien empezadas pero el afán de victoria y la actuación buena de las líneas defensivas, hicieron que en el momento culminante no se tradujeran en el marcador que durante la primera parte y bastante de la segunda el cero imperara en el mismo.

Durante el descanso y en la tribuna levantada cuidadosamente y que estaba ocupada por el Teniente Alcalde, D. Juan Manils; Mn. Ramón Puig, cura-párroco de Montornés; el Presidente de la Hermandad, don Pedro Blanchart; el Secretario del Ayuntamiento, señor Francisco Segarra; el Delegado Municipal de Deportes, don Salvador Cuadrada; el Secretario del Comité, señor José Garrrell; por el Colegio de Arbitros, señor Ramón Esteve; el presidente del Vilanova de La Roca, señor Jaime Torrents y directivos del mismo; el deportista señor Pareras, que en rasgo digno de todo encomio hizo ofrenda al Club local de unos jerseys que lucían los jugadores, y los Directivos del Montornés, se hizo entrega al capitán del equipo señor Pericas, el Premio a la Deportividad, por el señor Blanchart, en representación de la II Zona Agrícola.

El segundo tiempo del partido siguió las mismas características al anterior, marcándose un gol por bando, siendo Pericas quien inaugura el marcador al rematar una falta sacada por Oliva que rebota en la barrera. Cuando faltaban pocos minutos para terminar el equipo local es castigado con la pena máxima a unas manos dentro del área, cuidando de su ejecución Sagrera que establece el empate a 1 tanto. El nerviosismo va en aumento y el árbitro se ve obligado a expulsar a dos jugadores por agredirse, llegándose al final con un empate

que señala con acierto los méritos de cada equipo.

Al finalizar el partido al Montornés le fué entregada la Copa del Excmo. Ayuntamiento que estaba en litigio, por el Teniente Alcalde señor Manils.

Los equipos se alinearon a las órdenes del señor Nogués, que estuvo acertado, de la forma siguiente: Malet, Alzamora, Pericas, Fernández, Monteis, Beltrán, Vallés, Sans, Porta, Oliva y Valentí, por el Montornés y Serras, Amadó, Casas, Esteve, Ramón, Martínez, Sisó, Puy, Mariné, López y Sagreras, el Vilanova La Roca.

Después del encuentro las Autoridades y personalidades deportivas y jugadores del equipo fueron obsequiados con un Vino de Honor, en el Ayuntamiento, con motivo de haberle sido entregada la magnífica Copa de «Seguros Hispania» por la Deportividad demostrada en el transcurso del II Campeonato Comarca del Vallés, por la Junta Directiva, afición y jugadores de Montornés.

D. PALOMO

### Opinan los deportistas de Montornés

Montornés recibió en los pasados días de su Fiesta Mayor el Trofeo «Seguros Hispania» considerado como el segundo premio a la Deportividad del Campeonato Comarcal de la temporada anterior. Con el fin de traer a las columnas de nuestra modesta HOJA DEPORTIVA las impresiones de este acto, al mismo tiempo que para pulsar el ambiente deportivo, me displicé a la vecina población, donde tuve ocasión de entrevistar a algunos de los más caracterizados propulsores del deporte local.

En primer lugar abordé a uno de los más acérrimos «hinchas», don Vicente Viñallonga, el cual ha formado en su peluquería un verdadero cuartel en donde se comentan los más nimios detalles del Campeonato de fútbol. Su entusiasmo por los colores locales me lo representan como uno de aquellos a los que la victoria les satisface más que el soberbio habano que estaba saboreando y por lo tanto de los que al perder el disgusto les priva el apetito.

—Satisfecho estoy —dijo respondiendo a mis preguntas— de la actuación de los «míos» en el pasado Campeonato, más que nada por su

conducta a lo largo del mismo, que nos ha hecho acreedores de un premio, y se lo digo a pesar de ser un fanático, en la otra temporada, cuando celebramos la primera edición del Campeonato éramos considerados como uno de los públicos más ariscos y revoltosos de la comarca. El cambio operado, que se debe a la gran labor de la Junta actual en pro del deporte, ha conseguido el milagro y ya lo ve usted, hasta yo empiezo a reconocer las cosas...

—Y, dígame señor Viñallonga ¿en el pasado Torneo cuál partido fué el que más le hizo padecer?

—No sé, pero creo que fué el que jugamos con el Martorellas en nuestro campo, el cual empatamos a dos y que merecimos ganar, pero la suerte en forma de postes de la portería contraria, y la actuación soberbia del portero y dura de los defensas, hizo imposible que nos apuntáramos los dos puntos. Casi quedé medio ronco de tanto chillar.

Pericas, el batallador medio centro, capitán y verdadera alma del equipo, fué mi próximo objetivo:

—Satisfecho de todo, principalmente de la labor de la Junta que ha sabido convertir al público, poniéndolo en condiciones para merecer este magnífico Trofeo a la Deportividad, soberbio galardón del que como capitán del equipo me siento orgulloso, aun cuando repito un equipo es lo que desean sus cuidadores, influyen también la pasión del público, si estos se portan como es su deber los jugadores responden y se hacen merecedores de un premio que más de cuatro con mejor clase y superior puntuación por lo tanto, no han podido conseguir.

—Me habían asegurado que pensabas retirarte...

—Hombre, verás... para mí el fútbol es algo más que un mero pasatiempo, lo siento dentro de mí y ahora que la Junta Directiva, cuyos esforzados componentes tan sólo merecen elogios por su árdua tarea, se hallan a mitad del camino por ellos trazado, ya que tras haber inculcado al público su misión será cuestión de empezar a mejorar el cuadro de jugadores, no es cuestión de dejarles en la estacada, y es por esto el porque a pesar de contrariar los deseos de mi prometida y familiares y mis propias obligaciones seguiré cooperando, ya que creo todavía estoy en condiciones de hacerme insustituibles...